
Crapuleuse Algérie : la coupe
est plus que pleine !!!
écrit par Antiislam | 14 janvier 2025

 

Ca fait des années que ça dure !

Des décennies !!

A vrai dire, depuis leur « indépendance » (sic)  et ça ne fait
que s’accentuer, toujours plus !!!
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L’Algérie nous crache à la g***, toujours plus !!

Et rien ne change car Retailleau, c’est du pipeau !!!

A  Résistance  Républicaine,  ça  fait  des  années  que  nous
enrageons  contre cette lâcheté de nos politiques face à ces
monstres islamo-corrompus du FLN : Paco, hier matin, lançait
un nième coup de gueule.

Rien n’y fait, plus le peuple français est révolté par les
méthodes de ce régime de  voyous, plus la France est insultée,
plus les  clandestins algériens entrent en masse chez nous.

L’indépendance de l’Algérie c’est un peu comme la laïcité, nos
aïeux  se sont entretués sur le sujet.

La laïcité  est acquise, nous n’accepterons jamais que les
envahisseurs musulmans la remettent en cause.

L’indépendance de l’Algérie est, elle aussi, acquise : la
France et l’Algérie se sont séparées, c’est « un acquis pour
toujours » .

Ce n’est certainement pas pour subir l’invasion de clandestins
algériens, ce n’est certainement pas, non plus, pour subir les
agissements de la cinquième colonne algérienne en France !!

Que l’Algérie accroisse sa haine, chaque jour que Dieu fait,
contre la France, c’est son choix …

Mais notre choix est libre de vouloir une séparation totale
avec ce pays de psychopathes.

Or, que constatons-nous chez nos politiques ?
Depuis 1962, et j’insiste sur cette date, une complaisance
perverse pour ces fous furieux du FLN.

Car  nous  venons  de  subir  un  viol  ahurissant  de  notre
souveraineté : l’Algérie se permet de refuser de reprendre
un de ses ressortissants !!!
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On nous bassine avec le sacro-saint « Etat de Droit », mais
où est-il l’Etat de Droit quand le PREMIER PRINCIPE du Droit
international,  à  savoir   la  reconnaissance  de  ses
ressortissants,  est  foulé  au  pied  ?

Une majorité de Français en a plus que marre !

Un modéré, comme l’ex- ambassadeur de France en Algérie,
Xavier  Driencourt  expose,  avec  sérénité  les  mesures  à
prendre :

-Faire sauter tous les accords  (1968) avec l’Algérie: ce
qui résoudrait une partie importante du problème migratoire
(40% de l’immigration est algérienne).

-Faire  sauter l’aide au développement à l’Algérie (180
millions/an)

-Expulser les 3500  Algériens  détenus  en France  (20% des
détenus)

-Fermer nos aéroports à Air-Algérie

-Enquêter sur les biens détenus par les Algériens en France
(XVIème arrondissement, Neuilly etc)

-Interdiction de transférer de l’argent de la France vers
l’Algérie.

En  ce  qui  concerne  la  cinquième  colonne  algérienne  en
France,  et pour commencer :

-Circulation   des diplomates algériens sur le territoire
soumise à un permis de la police.

-Circulation du grand recteur, et de ses sbires  imams, sur
le territoire  soumise à un permis  de la police.

Comme bien des problèmes graves qui  se posent à la France,
le diagnostic est posé, les solutions sont connues.



Xavier Driencourt souligne que beaucoup de ces mesures ne
dépendent que de Retailleau SEUL.

Bon, quand est-ce qu’on commence ?

 

PS : La cinquième colonne est puissante mais tout n’est pas
noir, un simple commentaire, sous une vidéo d’un  haineux
pourri algérien, fait chaud au coeur :

@Tiziriaitamar
il y a 16 heures

Je suis kabyle, le régime nous a pourchassé de nos villages
ancestraux kabyles.
J’aime les Français, la France du fond de mes tripes, elle
m’a tout donné, mari, travail, maison et nationalité  
L’Algérie ne nous as même pas donné 5 centimes et nous sommes
une grande famille, révolutionnaire.
Ce pays ne représente absolument rien pour moi, c’est un pays
ennemi, il nous assassine depuis 70 ans, actuellement il y’a
500 pauvres innocents kabyles en prison.
En cas de conflit France/Algérie je choisis comme l’écrasante
majorité des kabyles le feront la FRANCE ! FAKOU !
On s’est fait avoir avant, pendant et après la guerre on a
compris la leçon.
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